

ACTUALIDAD / ENTREVISTAS

Ecopetrol desarrollará proyecto en el campo Río Ceibas para aumentar producción en Huila

por TSM Noticias · 16 enero, 2025 · 154 views · 3 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

- La Empresa busca aumentar el factor de recobro del campo de 8,9% a 11,2%.
- El plan incluye la perforación de 11 pozos productores de hidrocarburos.
- Se prevé que el proyecto genere ingresos a la Nación de hasta US\$110 millones de dólares por regalías e impuestos al año 2049.

Ecopetrol anunció una inversión progresiva de US\$101 millones de dólares para optimizar la producción de petróleo y gas en el campo Río Ceibas, ubicado en el departamento del Huila, mediante la ejecución de un proyecto que busca maximizar el valor de este activo existente y fortalecer el desarrollo energético en la región.

Sigue nuestro canal de TSM Noticias

a través de WhatsApp

¡Escríbenos!

322 7683920

@tsmnoticias

Cuando seas testigo de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

tsmnoticias.com

ÚLTIMAS NOTICIAS

El PAE será ejecutado por juntas de acción y asociaciones de padres y madres en el Huila

En cumplimiento del mandato del presidente Gustavo Petro, la Entidad

Fuera de servicio semáforos de Timanco

Desde el pasado 03 de enero, la Alcaldía de Neiva

Comience el año cuidando su salud: la importancia de los chequeos médicos y hábitos saludables

Iniciar un nuevo año representa una oportunidad para que las

Rivera comienza el 2025, con una gestión de más de \$5.800 millones

Una importante inversión para su municipio, acaba de lograr Humberto

Proyecto de desarrollo

Campo Río Ceibas (2025- 2028)

Huila, uno de los motores de la sostenibilidad energética de Colombia.

Inversión
Hasta **110 millones** de dólares

Alcance

- 13 nuevos pozos (11 productores y 2 inyectores).
- 20 trabajos de reacondicionamiento de pozos (workover).

Metas

- 2,3 puntos del factor de recobro, de 8,9% a 11,2% para 2030.
- 15 patrones de inyección implementados para optimizar la producción.
- Incremento de producción de

Aporte social y ambiental

• 110 millones de dólares en regalías e impuestos al 2049.



El alcance del proyecto contempla el incremento de producción de 1.827 barriles de petróleo diario al año 2027 y el desarrollo de 8.4 millones de barriles de Reservas 2P, con la perforación de 13 pozos (11 productores y 2 inyector), la ejecución de 20 trabajos de reacondicionamiento (workover), la reactivación de pozos de gas y la conversión de pozos productores a inyector. Adicionalmente, se adecuarán las instalaciones de producción en las baterías Río Ceibas Norte y Tello.

Con estas acciones, se prevé que el factor de recobro del campo aumente del 8,9% actual a 11,2% en el año 2030, gracias a la implementación de una tecnología de inyección de agua.



Impacto económico y social

El proyecto generará ingresos a la Nación de hasta US\$110 millones de dólares por concepto de regalías e impuestos al año 2049.

Como parte del compromiso de **Ecopetrol** con las comunidades del Huila se destinarán US\$2,1 millones de dólares para inversiones sociales y ambientales en el área de operaciones del campo, ubicado en zona rural del municipio de Neiva,

Además, se generarán 150 oportunidades laborales de manera progresiva a medida que avance la ejecución del proyecto.



“Gracias a estudios y pilotos realizados entre 2020 y 2023 hemos reducido la incertidumbre técnica del proyecto, lo cual garantiza que su ejecución sea responsable y eficiente. De esta manera podremos avanzar hacia la sostenibilidad operativa y el bienestar de las comunidades opitas”, señaló Ronald Mauricio Morales, gerente de Desarrollo y Producción Andina de **Ecopetrol**.

Esta iniciativa se suma al proyecto integral de los campos Dina-Terciarios y Palogrande, que anunció **Ecopetrol** en 2024, como una nueva alternativa para impulsar la producción petrolera en el Huila y consolidar a la región como un actor clave en el crecimiento energético de Colombia.



[Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [TikTok](#)



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



16 enero, 2025

El PAE será ejecutado por juntas de acción y asociaciones de padres y madres en el Huila



16 enero, 2025

Fuera de servicio semáforos de Timanco



16 enero, 2025

Comience el año cuidando su salud: la importancia de los chequeos médicos y hábitos saludables



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

Aprobado cupo para Obras por Impuestos por \$ 1,1 billones en zonas más afectadas por el conflicto

 por TSM Noticias · 16 enero, 2025 · 130 views · 4 mins read · 



 Facebook

 Twitter

 

El Ministerio de Hacienda anunció la aprobación, por parte del Consejo Superior de Política Fiscal (Confis), del cupo máximo para la ejecución de proyectos bajo el mecanismo de Obras por Impuestos para la vigencia 2025, el cual asciende a \$ 1,1 billones, la cifra más grande desde la implementación de esta figura en el 2018.

El mecanismo de Obras por Impuestos permite a las empresas privadas, públicas y mixtas, destinar hasta el 50 % de su impuesto de renta a financiar proyectos sociales y de infraestructura en municipios priorizados, incluidos los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET) y las Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado (Zomac).

Raúl Delgado, director de la Agencia para la Renovación del Territorio (ART), dijo que este cupo le permitirá al Gobierno continuar con la transformación de vidas en los territorios.

“Obras por Impuestos ha demostrado ser una herramienta efectiva para construir desarrollo en los territorios PDET y Zomac. Este cupo aprobado para 2025 nos permitirá seguir transformando vidas y fortaleciendo la infraestructura social en Colombia”, afirmó Delgado.

Desde su implementación en 2018, este modelo innovador ha contribuido a la transformación de las regiones más vulnerables de Colombia, consolidando su impacto con más de \$3 billones invertidos en 410 proyectos que han beneficiado directamente a más de siete millones de colombianos.

Entre los años 2018 y 2021, el Confis aprobó un cupo para cada año de 250 mil millones de pesos. En el último año del anterior gobierno, o sea en el año 2022, ese cupo subió a 500 mil millones.

En el año 2023, durante el Gobierno del presidente Petro, el cupo se incrementó a 800 mil millones, y para el 2024 subió a un billón de pesos.

Este cupo histórico del 2025 —afirmó el director de la ART— reafirma el compromiso del Gobierno del presidente Petro, con el desarrollo sostenible y

Sigue nuestro canal de TSM Noticias



a través de WhatsApp

¡Escríbenos!

 322 7683920

   

@tsmnoticias

Quando seas testigo de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana



El poder de la información, en tu celular

tsmnoticias.com

ÚLTIMAS NOTICIAS



El PAE será ejecutado por juntas de acción y asociaciones de padres y madres en el Huila

En cumplimiento del mandato del presidente Gustavo Petro, la Entidad



Fuera de servicio semáforos de Timanco

Desde el pasado 05 de enero, la Alcaldía de Neiva



Comience el año cuidando su salud: la importancia de los chequeos médicos y hábitos saludables

Iniciar un nuevo año representa una oportunidad para que las



Rivera comienza el 2025, con una gestión de más de \$5.800 millones

Una importante inversión para su municipio, acaba de lograr Humberto

la superación de las desigualdades en las regiones más vulnerables. El mecanismo de Obras por Impuestos es una de las fuentes de financiación para la realización de las obras en los territorios más afectados por el conflicto y la pobreza. Hay otras fuentes como regalías para la paz, que las aprueba el OCAD- Paz; el Presupuesto General de la Nación, la Cooperación Internacional, pero también están las fuentes territoriales y las regalías de municipios y departamentos.

Resultados destacados del mecanismo Obras por Impuestos (2018-2024)

- Inversiones totales: más de \$3 billones.
- Proyectos ejecutados: 410 en sectores clave como infraestructura vial, educación, agua potable y energía.
- Beneficiarios: 7 millones de colombianos en territorios PDET y Zomac.

Distribución de inversiones por sector

- Infraestructura vial: 91 proyectos por más de \$1 billón.
- Educación: 185 proyectos por \$862.359 millones.
- Agua potable y saneamiento básico: 38 proyectos por \$244.796 millones.
- Energía: Instalación de soluciones sostenibles como paneles solares en comunidades indígenas de La Guajira.



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



16 enero, 2025

El PAE será ejecutado por juntas de acción y asociaciones de padres y madres en el Huila



16 enero, 2025

Fuera de servicio semáforos de Timanco



16 enero, 2025

Comience el año cuidando su salud: la importancia de los chequeos médicos y hábitos saludables



TSM Noticias



SHOW COMMENTS



© 2020 - All Rights Reserved. Designed by The Fox Mag

